

地域とともにある学校



すてきな姿のおすそわけ

令和7年度、国分寺市立小・中学校は全校がコミュニティ・スクールになりました。

地域とともにある学校を目指し、これまで以上に学校と教育委員会が協働し、地域との連携を進めています。

そこで、地域の方々にスポットを当て、市内小・中学生から、地域で出会った方々の「すてきな姿」を募集したところ、1,655件もの地域の方々の姿が集まりました。

子どもたちは、地域の方々が自分たちを支え、すてきな地域をつくっていることを実感しています。

地域で見つけたすてきな姿（第三中学校 生徒）

○ 私の小学生の弟が下校中に転んだ際に地域の方に助けていただいた経験があります。傷の手当をしていただいて、絆創膏を貼ってもらって帰りました。

後日、その方のところにお礼に行くと、「大丈夫、たいしたことではないから。」と言ってくださいました。その言葉を聞いて弟だけではなく、自分たち小・中学生は地域の方に見守られ、支えられながら過ごしているのだと分かりました。

その後、自分から挨拶するといつもと変わらない笑顔で挨拶してくれます。地域の方とのつながりって、とても気持ちのよいものだと感じることができました。

○ 集まった「すてきな姿」を市ホームページで紹介しています。

日々、子どもたちを支えていただいている地域の皆様、地域でがんばる小・中学生の「すてきな姿」のおすそ分けをお待ちしています。



エピソード募集！

- ・送付方法：専用フォーム（LoGoフォーム）またはお手紙を郵送
- ・締切：11月末日

エピソードは教育7DAYSの取組として、市ホームページなどで紹介します。紹介にあたっては、内容を一部編集させていただく場合があります。詳細は、市ホームページの「募集要項」をご覧ください。



市ホームページへ